

milieu de nous, le seul survivant des membres de la petite caravane de conquérants pacifiques qui arrivèrent à Montréal il y a cinquante ans

Les Pères Honorat, Telmont, Beaudrand et Lagier ne sont plus ; le Frère Basile est aussi allé recevoir sa récompense.

Quand à vous, vénérable Frère Louis, je ne pouvais vous oublier.

Le Seigneur se plaît à exalter les humbles, et le prêtre, son ministre, est toujours heureux quand il a l'occasion, à son exemple, de féliciter les petits.

Par une attention délicate de sa providence, ce divin Maître vous a conservé jusqu'à cette heure, pour être témoin de cette fête, sans égale peut-être dans les annales de votre congrégation. Qu'il en soit béni !

En votre personne, laissez-moi saluer avec respect et admiration tous ces modestes religieux, qui comme vous, sous le nom de Frères Oblats, ont partagé et partagent encore les travaux et les épreuves des révérends Pères, vos guides et vos modèles.

Vous seriez peut-être tentés, mes frères, de